

ECUADOR - Intentan cerrar Radio Sucumbíos

Hugo Ramírez Huamán, Elchuro

Domingo 5 de junio de 2011, puesto en línea por [Dial](#)

16 de mayo de 2011 - [Elchuro](#)- La tarde de este lunes 16 de mayo, poco antes de las 4 de la tarde, Los Heraldos del Evangelio intentaron cerrar las instalaciones de Radio Sucumbíos ubicado en el oriente del Ecuador. Despidieron a todo el personal de la radio y colocaron candados.

Luego que la organización Los Heraldos del Evangelio intentara tomar esta tarde el control de Radio Sucumbíos a través del despido de todo el personal y bloqueando el acceso a los equipos; los compañeros y compañeras de la radio socia de ALER y CORAPE, lograron retomar el control de la emisora. El apoyo de los oyentes fue decisivo para retomar el control. Ellos se apostaron en las instalaciones de la radio y la defendieron. La policía tiene cercado la radio y la gobernadora de Sucumbíos buscó la forma de mediar en el conflicto

Los Heraldos del Evangelio asumieron a fines del pasado año la administración del Vicariato Apostólico de Sucumbíos luego que el Vaticano ordenará la salida de la Congregación de los Carmelitas que durante más de 30 años apostaron y contribuyeron al desarrollo de la zona de Sucumbíos. La mayoría de la población lamentó esta decisión del Vaticano y se opusieron desde un primer momento al ingreso de los Heraldos del Evangelio. Una Orden que practica una evangelización ultraconservadora.

El conflicto en torno a Radio Sucumbíos se presenta en razón que la emisora es propiedad del Vicariato y los Heraldos han buscado desde un primer momento hacerse cargo de la administración de la emisora para convertirla en una radio dedicada únicamente a la oración. Una línea completamente opuesta al que actualmente practica Radio Sucumbíos.

Hugo Ramírez Huamán

Coordinador, Área de Producción y Programación ALER



VICARIATO APOSTÓLICO
SAN MIGUEL DE SUCUMBÍOS

Casa Decanato: Tel: (02) 6 383833
Fax: (02) 6 322826
Cercos: Pichincha, Sucumbios, San Miguel de Sucumbios
Avenida 71014 Lago Agrio - Ecuador

MEMORANDO N° 13-DP-VAS-2011

PARA : Deisy Patricia Rosado Alvarado
TRABAJADORA RADIO SUCUMBÍOS - VAS

DE : Mons. Angel Pulvio Sánchez
DELEGADO PONTIFICIO

ASUNTO : TERMINACIÓN DE CONTRATO

FECHA : Lunes, 16 de Mayo del 2011

Que las bendiciones del Señor, irrundan de gracias a Usted y a su familia.

Como es de su conocimiento, el Vicariato Apostólico de San Miguel de Sucumbios, viene atravesando serios problemas económicos, razón por la cual, actualmente el Vicariato, no cuenta con recursos económicos para continuar cancelando las remuneraciones que generan los trabajadores de la Radio.

Por lo expuesto, al no existir recursos económicos para continuar pagando sus remuneraciones, le comunico a Usted señor trabajador, que se ha tomado la decisión irrevocable de proceder a la terminación unilateral de su contrato de trabajo a partir de la presente fecha.

Confiendo que Usted sabrá entender de la mejor manera esta decisión, de anticipo le agradezco por toda su dedicación y empeño demostrado en el cumplimiento de sus actividades laborales.

Le saluda muy cordialmente con la bendición.

En Jesús y María

Mons. Angel Pulvio Sánchez Louisa
DELEGADO PONTIFICIO - REPRESENTANTE LEGAL
VICARIATO APOSTÓLICO DE SAN MIGUEL DE SUCUMBÍOS

cc. Inspectoría del Trabajo

Memorando entregado a trabajadores de la radio

<http://churocomunicacion.blogspot.com/2011/05/radio-sucumbios-intentaron-cerrarla.html>